

デマンドタクシーの導入について

デマンドタクシーの検討状況について。

況について。

保健福祉部長 令和7

年1月末現在での実績で、延べ輸送回数2、

598回、1日1台平均約6・5回となっている。

5年度同月では、延べ輸送回数2、315回、1

日1台平均約5・8回とな

っており、前年度比約1・

1倍と微増している状況である。



高齢者タクシーの増車を含めた今後の公共交通について。

市長 人口減少、ライフ

スタイルの変化にも対応すべく、増車を含めた高

齢者タクシーに限らず、デマンドタクシー、ある

いは、様々な自治体で色々な移動手段を検討し

ているので、そういったことも参考にしながら、

更に利便性の高い公共交通サービスが提供できるよう検討していく。

多文化共生社会について

外国人にも住んで良かったと思われる本市の取組と今後の方向性について。

経済環境部長 平成21年

度から外国人相談窓口を設置し、生活に関する相談に

応じるとともに、各種市政情報の多言語翻訳

を行い、情報提供を行っている。

本市の外国人人口は、増え続けていくことが予

想され、多文化共生に関する取組はより一層重要になると認識している。

こうしたことから、外国人相談窓口の運用等

により一層充実させるとともに、市民に対して、多

文化共生に関するセミナーを開催するなど、理解

の促進を図っていく。



デマンドタクシーの整備など  
市民生活に身近なサービスの充実を

高齢者タクシーもぜひご利用ください！



平塚 明  
(ひらつか あきら)

録画映像  
はこちら

